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Ao quinto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 

minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quorum dos 
nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos Santos, 
Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio Cenci 
Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Roberto de 
Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, 
todos estão presentes. Tribuna livre: não teve. Pedido de Informação: não teve. Indicação: não teve. 
Correspondências: Ofício RGE-Sul. Grande Expediente: Vereador Leo Mota propõem colaboração 
dos moradores no corte de matos próximos as redes de energias, pois todos tem que fazer sua 
parte. Projetos novos: não teve. Projetos em comissão: Projeto de Lei n° 07/2019 e Projeto de Lei 
n°78/2018. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Sergio deseja boa sorte a 
nova empresa de calçados instalada no município e reclama da energia, RGE-Sul, mau atendimento 
e demora para atender os chamados. Vereador Ildo expõe sua satisfação com as novas empresas 
que irão vir e já estão instaladas no município. Vereador Leo Mota reclama da roçada na localidade 
da Glória sentido a Nova Wéstfalia e diz que devem se preocupar com a estrutura do município. 
Vereador Dilceu pede para darem uma olhada na rua Curitiba pois tem um terreno baldio que junta 
água em dias de mal tempo. Vereador Marcos Lerner reclama do Projeto de Lei n° 04/2018, reforça 
a reclamação da roçada e pede mais valor a empresas antigas já instaladas no município e a 
população do interior. Vereador Edevaldo reclama da energia, RGE-Sul, limpeza e atendimento, 
demonstra insatisfação na retirada das lombadas eletrônicas próximo ao trevo de Teutônia. 
Vereador Leo Mota demonstra insatisfação com a retirada das lombadas eletrônicas, elogia 
empresa Bella Luna Aromas. Espaço das Lideranças: Vereador Sergio esclarece que o município 
da apoio a empresas já instaladas no município. Vereador Leo Mota diz ter visitado a empresa Bella 
Luna e que aparenta ser uma empresa confiável. Presidente Marcos Roberto de Souza ressalta a 
questão de proibição de matos próximo a redes de energia e que as novas empresas são uma 
grande conquista para o crescimento do município. Nada mais havendo a constar e invocando a 
proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a 
próxima sessão ordinária que será realizada no dia 11 de fevereiro de dois mil e dezenove, às 
dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 04 de fevereiro de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

 


